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СЕМЬЯ - это основа, где закладываются первые ценности.
Там, где царят взаимопомощь и поддержка, а дети с детства
видят пример бескорыстной помощи, то в будущем они сдела-
ют мир вокруг себя только лучше.

Расскажем о двух сестрах-волонтерах родом из большой и
дружной семьи, которая определила для них главный жизнен-
ный принцип - служение людям.

Сегодня наши героини - Фатима Хазырова и Гайша Ульба-
ева - работают в Детской художественной школе Мегиона, где
не только учат детей художественному искусству, но и доброте.
В свободное время девушки редко сидят дома, они всегда в
движении, в том числе среди других волонтеров.

СЕМЕЙНЫЕ ПРИНЦИПЫ
На берегу Меги в одной из первых мегионских застроек

жила семья Хазыровых, где воспитывалось четверо детей. Дети
редко ссорились, особенно сестры, как вспоминает Фатима
Валиулловна, если оставалась одна конфета, то её всегда дели-
ли пополам. Родители научили их быть дружными, ведь роднее
никого нет, и важно уметь уступать и быть на равных. Эти на-
ставления сестры пронесли через всю жизнь, и до сих пор у
них есть крепкая связь, они готовы помогать друг другу в любой
ситуации и просто быть рядом.

- Такую любовь и доброту, миропонимание и всё то, что
передали мне мои родители, я сегодня стараюсь передать сво-
им детям. Я помню своё детство, с ним связано много приятных
воспоминаний. Выходные проводили в тесной кухоньке. Когда
мама начинала что-то готовить, то мы обязательно подключа-
лись, вместе лепили из теста, готовили салаты. Эта совместная
работа очень сближала и укрепляла наши семейные узы, - вспо-
минает Гайша Валиулловна.

С выбором профессии девушки долго не думали, ведь ещё
с детства любили рисовать, а работать с детьми решили, когда
наблюдали за мамой Гульсарой Ахметовной. Она всю себя по-
святила детскому саду. Вместе поступили на художественно-
графический факультет, а теперь всё также рядом находятся в
соседних кабинетах, преподавая юным художникам.

- Я всегда мечтала стать учителем, но у меня был запасной
план - это библиотекарь. Потому что царство книг притягивало
меня. Я до сих пор люблю читать и даже на уроках своим ребя-
там непременно принесу какое-нибудь произведение и прочи-
таю. Всегда стараюсь знакомить их с отечественной литерату-
рой, - делится Фатима Валиулловна.

ПО ЗОВУ СЕРДЦА
На вопрос "Когда Вы начали заниматься волонтерской дея-

тельностью?" Фатима Хазырова ответить затрудняется. Всё по-
тому, что это шло с ней с самого детства и продолжается до сих
пор. Один из видов активного добровольчества, который на-
чался несколько лет назад, связан с пунктом гуманитарной по-

С чего начинается добро
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мощи. Когда началась специальная военная операция, они вме-
сте с Гайшой Валиулловной пришли в Ресурсный центр и не ос-
тались в стороне. Стали помогать людям в свое свободное вре-
мя. За почти три года у них сложилась определенная команда
волонтеров, это люди, которых Фатима Хазырова готова назвать
своей семьей.

- Нас мало, но мы не опускаем руки и просто продолжаем
делать эту нужную работу. За то время, как я помогаю в центре
сбора гумпомощи, приходили многие, но не задерживались и
уходили, у них нет времени. Несмотря на это у нас сформирова-
лась очень дружная команда, и мы все очень разные. Есть среди
нас пенсионеры, многодетные мамы, рабочие люди, которые
приходят даже после ночных смен на работе. Почему я тоже не
ухожу, как многие другие? У меня никогда не возникало такого
желания. Вместе с командой добровольцев мы не просто помо-
гаем другим, но и растем, учимся. Работа с таким замечатель-
ным коллективом - это хороший жизненный урок, - рассказала
Фатима Валиулловна.

- Очень люблю свою педагогическую деятельность, но в ка-
кой-то момент я поняла, что чего-то не хватает. Чувствовала себя
ненаполненной чашей. Хотелось раскрыть свой потенциал и сде-
лать что-то полезное. Со временем я поняла, что могу приго-
диться в пункте сбора гуманитарной помощи. Сегодня я живу
этим, - делится Гайша Ульбаева.

С 2022 года девушки активно создают надежный тыл для на-
ших солдат, а также поддерживают их семьи, вдохновляют дру-
гих присоединиться к добровольческой деятельности. Вместе с
детьми они пишут письма, которые отправляют за "ленточку",
проводят различные мастер-классы, в том числе по окопным све-
чам, делается очень просто, а пользы много. В художественной
школе многие сотрудники уже вдохновились своими активными
педагогами и дружно сделали более двухсот талисманов в виде
героя мультфильма - Чебурашки.

Накануне Дня волонтёра добровольческая деятельность Фа-
тимы Хазыровой была отмечена администрацией города - ей
вручили знак отличия "Доброволец Мегиона". Как говорит сама
Фатима Валиулловна, эта награда - не итог, а только стимул про-
должать дарить и творить добро.

Гайша Валиулловна за свою деятельность также отмечена в
городе на Доске почета "Я - волонтёр".

- Когда я увидела себя в списке волонтеров, чьи имена будут
размещены на Доске почета "Я - волонтёр", осознала, что делаю
всё не зря. Я вновь убедилась в том, что волонтерская деятель-
ность нужна не только мне, но и городу. Рада, что у меня есть
возможность в рамках добровольчества дарить свои знания дру-
гим людям и оказывать им помощь, - поделилась Гайша Валиул-
ловна.

10 декабря - День образования
Ханты-Мансийского автономного ок-
руга - Югры! В этом году исполняет-
ся 94 года, и за это время наш округ
стал одним из самых динамично раз-
вивающихся и процветающих регио-
нов России.

Издавна Югра славится своими
богатыми природными ресурсами,
уникальной культурой и традициями.
Здесь живут и трудятся люди разных
национальностей, которые вместе
создают историю, развивают эконо-
мику, строят будущее.

Безусловно, значительное влия-
ние на успешное развитие автоном-
ного округа оказала разведка под-
земных недр и становление нефте-
газового сектора. Огромная заслуга
в этом наших первооткрывателей,
благодаря самоотверженности и тру-
довому подвигу которых территория
с традиционным укладом жизни ко-
ренного населения в середине про-
шлого века обрела новое дыхание.

Добыча черного золота по-пре-
жнему остается одной из стратеги-
чески важных сфер деятельности,
способствующих повышению эконо-
мического и энергетического сувере-
нитета страны, инвестиционной при-
влекательности региона, стабильно-
сти наполнения бюджета, реализации
множества программ по улучшению
жизни в округе.  Сегодня Югра ставит
перед собой новые амбициозные
цели, направленные на расширение
возможностей для креативных индус-
трий, туристической привлекательно-
сти нашей территории, внедрения со-
временных технологий и проектов.

Жителей автономного округа от-
личает не только стремление к со-
вершенствованию, но и готовность
поддерживать и защищать. Наши во-
еннослужащие достойно выполняют
свой воинский долг во время специ-
альной военной операции, а все мы -
югорчане - помогаем жителям новых
территорий вернуться к мирной жиз-
ни. Это большое и важное дело, ко-
торое говорит о единении нашего об-
щества в сложные судьбоносные пе-
риоды.

В этот праздничный день хочется
пожелать всем жителям Югры, искрен-
не любящих этот суровый, но щедрый
край, крепкого здоровья, счастья, бла-
гополучия и успехов во всех начинани-
ях. Пусть профессионализм, упорство,
творческий поиск и стремление быть
полезным способствуют дальнейше-
му процветанию нашего региона, что-
бы каждый житель чувствовал себя
здесь счастливым и нужным.

С праздником, дорогие друзья! С
Днём образования Ханты-Мансийс-
кого автономного округа - Югры!

 А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

АДМИНИСТРАЦИЯ города приглашает
принять участие в праздничных мероприяти-
ях ко Дню Югры. В Краеведческом музее уже
проходят тематические выставки и экскурсии,
знакомящие с традициями коренного населе-
ния, исторически значимыми событиями.

Дню рождения Югры будут посвящены и
несколько концертных программ:

- 6 декабря воспитанники Детской школы
искусств им. А.М. Кузьмина приглашают на
праздничный вечер "Любимая Югра!", начало
в 18.00;

- 7 декабря в Доме культуры "Сибирь" со-
стоится концерт "Югорский край", начало в
13.00;

- 8 декабря в Камерном музыкальном те-
атре состоится моноспектакль "Князь Свет-
лейший", начало в 16.00;

- 10 декабря творческие коллективы горо-
да поздравят жителей во время торжествен-
ного мероприятия "Многоликая Югра", кото-
рое пройдет во Дворце искусств в 17.30.

Праздничной дате будут посвящены и но-
вые достижения учащихся спортивных школ.
В спортивном комплексе "Дельфин" 7 декаб-
ря состоится первенство по плаванию, нача-
ло в 11.00, а 6-8 декабря на ледовой арене
пройдет открытое первенство города Мегио-
на по хоккею среди мальчиков 2013-2014 го-
дов рождения.

Отмечаем вместе

Уважаемые мегионцы!
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В МИНУВШИЙ четверг в рамках рубрики #МаршрутПостро-
ен глава Мегиона Алексей Петриченко проконтролировал ход
работ по подготовке города к новогодним праздничным мероп-
риятиям. В выездном совещании приняли участие заместитель
главы города Евгений Кирпиков, директор МКУ "УКС" Александр
Пидлипный, депутаты местного парламента от фракции "Единая
Россия" Александр Курушин, Александр Ромащев, Андрей Олей-
ник.

Как отметил на своей странице в социальных сетях Алексей Вла-
димирович, на центральной площади Мегиона уже началась уста-
новка новогодней ели, завезены деревянные конструкции для го-
рок.

"Напомню, что с прошлого года ужесточились требования к та-
ким конструкциям, введен государственный стандарт, который при-
равнивает любую горку выше 40 сантиметров к аттракционам. Учи-
тывая это, работать горки будут по утвержденному графику, - отме-
чает глава города в посте на своей странице в ВКонтакте. - Кроме
того, в этом году мы впервые вместо фигур изо льда будем устанав-
ливать светодиодные: на центральной площади их будет 17. Это
традиционные Дед Мороз и Снегурочка, персонажи сказок, снего-
вики, новогодние шары.

Обсуждаем с предпринимателями возможность установки тор-
говых павильонов для организации продажи горожанам выпечки и
напитков, чтобы у мегионцев была возможность не только покатать-
ся на горках, сделать новогодние фотографии, но и согреться горя-
чим чаем, например.

Уже установили на городской площади тёплый туалет с двумя
кабинками, доступ в который будет обеспечен всем категориям
граждан - и людям с ограниченными возможностями здоровья, и
мамам с малышами, для которых предусмотрен модуль "комната
матери и ребенка". Подключили объект к сетям водоснабжения и
водоотведения, на днях произведут работы по подключению туа-
лета к сетям электроснабжения, затем управление ЖКК заключит
контракт на его обслуживание, к концу декабря его откроют. Рабо-
тать туалет будет ежедневно в дневное время, на ночь его будут
закрывать".

Как сообщил глава Мегиона, в городе новогодними локация-
ми также станут Мега.Парк, где предприниматели уже установи-
ли ель, район Детской школы искусств, Дворец искусств, улица
Нефтяников. Украсят к новогодним праздникам, конечно же, и
площадь Высокого: установят ель, светодиодные композиции,
шатер, горку. Открытие новогодних городков запланировано на 22
декабря.

"Приглашаю управляющие организации и жителей проявить
инициативу по украшению к Новому году своих дворов: можно сде-
лать горки и фигуры из снега, поставить ель, украсить окна. Законо-
дательство позволяет устанавливать на территории собственников
горки из снега, - пишет в социальных сетях Алексей Петриченко. -
Давайте вместе сделаем наш город праздничным!"

Новый год близко!

ÌÀÐØÐÓÒ ÏÎÑÒÐÎÅÍ

Губернатор Югры ответил на обращения
ГУБЕРНАТОР Югры Руслан

Кухарук впервые провел прямую
линию с жителями региона. В адрес
главы округа поступило более 2000
обращений: вопросов, задач,
предложений, касающихся ЖКХ,
социальной сферы, транспорта,
дорог и здравоохранения. По сло-
вам главы региона, их тематика по-
вторяла вопросы, которые звучали
во время рабочих поездок по муни-
ципалитетам.

"Круг вопросов совпадает с
теми темами, которые звучали на
наших личных встречах, когда мы
приезжали в муниципалитеты. Те-
матика и проблематор совпадают
с тем, что звучало на встречах, и то,
что сегодня мы видим в рамках об-
ращений, - отметил гРуслан Куха-
рук. - Постарался в ходе прямого
эфира ответить на те обращения,
которые интересовали большин-
ство жителей нашего региона, но
абсолютно все обращения, кото-
рые поступили, мы взяли в работу,
обязательно отработаем, обрат-
ная связь будет, будет реакция".

В ходе прямой линии прозвучал
и вопрос о ремонте образователь-
ных учреждений, в частности, шко-
лы № 4 в городе Мегионе. Губерна-
тор подчеркнул, что держит этот
вопрос на контроле, сам посмотрел

ход ремонтных работ и отметил, что
вводимые вновь образовательные
учреждения в Югре будут создавать с
учетом нового подхода, который на-
зывается "Спортивное ядро". Такой
локацией смогут пользоваться все
жители, проживающие в районе.

В финале эфира губернатор
Югры подчеркнул, что предложения
и пожелания югорчан - это не толь-
ко отработка текущего положения
дел. Очень многое ляжет в основу
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ПРОЕКТЫ И ПЛАНЫ
Помимо добровольческой деятельности, связанной с гумани-

тарной помощью, педагоги Детской художественной школы уже на
протяжении многих лет реализуют инклюзивный проект детского
анимационного кино "Солнечные Ёжики". Его амбассадором явля-
ется Фатима Валиулловна, которая была его инициатором, но со-
здавали и продумывали концепцию сообща. Изначально он прохо-
дил в рамках большого фестиваля-конкурса "ТаЁЖкины сказки",
перед основными событиями. В этом году же прошёл I открытый
инклюзивный фестиваль-конкурс детского анимационного кино
"Солнечные Ёжики" в формате онлайн. Были собраны 132 фильма
благодаря усилиям 47 студий со всех уголков нашей страны. Очень
важно, что в подобных проектах могут принимать участие "особые"
ребята, ведь они умеют мечтать и имеют желание создавать муль-
тфильмы. Гайша Ульбаева надеется на то, что со временем конкурс
станет ежегодным и, возможно, в будущем соберет вокруг себя
ещё много талантливых юных аниматоров.

С чего начинается
добро
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будущих проектов и решений, кото-
рые вместе с муниципалитетами бу-
дет реализовывать региональная
власть.

"Такой формат взаимодействия
помог нам сформировать трехлетний
бюджет округа и муниципалитетов,
многие программы развития. Долж-
ны появиться новые территории, но-
вые объекты. Это еще одна коррек-
тировка совместных действий", - ре-
зюмировал Руслан Кухарук.

Технопарку... быть?
В МУНИЦИПАЛЬНОМ авто-

номном общеобразовательном учреж-
дении "Средняя общеобразовательная
школа № 3 имени Ивана Ивановича
Рынкового" состоялось заседание
инициативной группы, посвященное
обсуждению проекта "Городской профо-
риентационный технопарк".

Участниками встречи выступили
представители педагогического кол-
лектива, родители учащихся, старшек-
лассники, а также представители мес-
тного бизнеса и общественных органи-
заций. Совместно рассмотрели необ-
ходимость создания технопарка в Ме-
гионе и его роль в развитии техничес-
кого творчества среди школьников.

По итогам дискуссий состоялось го-
лосование за выдвижение проекта на ок-
ружной конкурс инициативных проектов
2024 года. Отмечалось, что "Городской
профориентационный технопарк" призван
стать платформой для поддержки и раз-
вития интереса учащихся к естественным
наукам, математике, инженерии и другим
техническим направлениям.

Планируется, что технопарк будет
состоять из нескольких специализиро-
ванных лабораторий, оснащенных со-
временным оборудованием. Это позво-
лит школьникам проводить научные ис-
следования, участвовать в практических
занятиях и развивать свои технические
навыки под руководством опытных пре-
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подавателей и специалистов из ведущих
промышленных предприятий региона.

Инициаторы проекта выражают бла-
годарность всем участникам меропри-
ятия за поддержку проекта на местном
уровне и рассчитывают на его победу в
ходе регионального конкурсного отбора
инициативных проектов.

Добрые дела накануне
СРАЗУ несколько благотвори-

тельных мероприятий стартовало
на этой неделе.

Так, со 2 по 8 декабря в Югре
проходит Зимняя неделя добра.
Мегионцы вместе с другими жите-
лями округа могут подарить пред-

новогоднее чудо тем, кто в этом нуж-
дается: сделать подарок пожилым
людям, поздравить военнослужа-
щих, помочь животным или пройти
семейный марафон. На своей стра-
нице в соцсети глава города Алексей
Петриченко отмечает важность ак-
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ции, предлагает присоединиться к
доброй инициативе и в преддверии
новогодних праздников поделиться
теплом с окружающими.

Также партия "Единая Россия"
запустила ежегодную акцию "Короб-
ка храбрости". К участию уже присо-
единились коллективы учреждений
нашего города, первичные ячейки
Единой России и неравнодушные
жители Мегиона. Собираются иг-
рушки, школьные принадлежности,
книги, раскраски, средства личной
гигиены. Наборы будут переданы де-
тям, которые проходят лечение в
больницах. Эти вещи должны по-
мочь им преодолеть страх перед
процедурами.

"Более 500 предметов пере-
дал коллектив администрации го-
рода в местный исполком партии
"Единая Россия". В местной обще-
ственной приемной собрано свыше
60 детских наборов. Благодарю
коллег и всех мегионцев за поддер-
жку детей", - прокомментировал
глава города.


